

Reguläre Einberufung in Rußland läuft noch bis Mitte Juli.

Moskau:

52.000 russische junge Männer haben im Rahmen der regulären Frühjahrseinberufung bereits Einberufungsschreiben erhalten, von denen 21.000 für wehrdiensttauglich befunden wurden, sagte am Samstag Oberst Andrej Birjukow, der im Generalstab der russischen Streitkräfte für die Mobilisierung zuständig ist, gegenüber Reportern. [...] Am Freitag unterzeichnete der russische Präsident Wladimir Putin ein Gesetz, das die Einrichtung eines einheitlichen Registers für Wehrpflichtige und die Einführung elektronischer Einberufungsbescheide vorsieht. Dem Gesetz zufolge werden die gedruckten Einberufungsbescheide, die an Wehrpflichtige verschickt werden, durch elektronische Kopien ergänzt. Eine elektronische Vorladung gilt als zugestellt, sobald sie in das Konto der betreffenden Person bei einem „einschlägigen Online-Dienst in einem Informationssystem“ eingestellt wurde.

Quelle:<https://tass.com/defense/1604777> Stand: 15.04.2023